

Reconstruction de la route cantonale RC-309 de Dailens à Penthaz

Type de réalisation :

Reconstruction complète de la chaussée, des canalisations et des services. Réaménagement de l'espace routier. Remplacement complet du réseau d'eau potable.

Création d'ilots, de trottoirs traversants et de mise en évidence de carrefours. Utilisation d'enrobé phono-absorbant.

Travaux en milieu urbain avec gestion du trafic lors du chantier.

Etude : juin 2015 – février 2017

Réalisation : mai 2017 – octobre 2017

Prestations effectuées :

Ingénieur en tant que mandataire principal. Conception globale, appels d'offres, planification, direction des travaux, exécution, gestion financière et des délais, contrôle de l'exécution, coordination avec services cantonaux et communaux, demandes d'octroi des subventions cantonales et fédérales, contrôle et suivi des coûts en fonction du préavis municipal.

Longueur du projet 350m. Surface aménagée 2'600m²

Phases SIA 31 à 53

Caractéristiques techniques :

Coût de construction : 0.9 mio

Maître de l'ouvrage :

Commune de Penthaz
Personne de contact : M. Pollien, Municipal

Ingénieur civil :

RLJ ingénieurs conseils à Penthalaz
Joël Duc 079.376.16.48

Ingénieur trafic :

Transitec ingénieurs-conseils à Lausanne

